

Handschriften / Autographen

Tagebuch von August Tholuck.

Tholuck, August

Berlin, 05.10.1825-01.07.1829

April 1827

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174171](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174171)

[illegible]

في البدا قال لي هجسط انه مخوم بالاسم 12 من 27 April 14
مستان كنت اونلاوتر و قلت عند الخدا دي ارمن برلينر پروفيسور
دو قين جهاط هابن فبالحق رايت اني اونلاوتر ولا اينقلتي
ثم اردت اتكلم مع سيدي قواسط ولكن دقيت مرتين الى الباب
ولا حضر واما الان انا حزنان جدا لان الوقت يغون ولا يحدث
شي واذا اقول له امبرج يطلب ان ابقي بعد نهار الثاني
وذلك لا يمكن فارجو كثير كثير الى الله تعالى ولا يوجب
فلا اعرف شي ما يكون الامر في الوقت ظهر فارجو مكان تعالى
ان اوجد سيدي قواسط واذا لا اوجده استغفر الله : والله
انا ذا الوقت واحد لما كنت سابقا استغفر الله استغفر !

مستان كنت اونلاوتر و قلت عند الخدا دی ارمن برلینر پروفیسور

دو قین جمالط هاین فبالحق رایت انی اونلاو طر ولا ایفقله
ثم اردت اتمک

ولا حضه واما الارب انا حضه
ولكن دقيقت مررتي الى الباب

ولا حضر واما الان انا حزنان جدا لان الوقت يغوث ولا يحدر
شي واذا اقبل له امر

شي واذا اقول له امبرج يطلب ان ابقي بعد نهار الثاني
وذلك لا يمكن

وذلك لا يمكن فارجو كثير كثير الى الله تعالى ولا يوجب

فلا اعرف شي ما يكون الامر في الوقت ظهر فارجو كمان صلى

ان اوجد سيدى قواسط واذا لا اوجد استغفر الله : والله

انا ذا الوقت واحد لما كنت سابقا استغفر الله استغفر!

[illegible]

لو كان يمكن ان اعيش هنا لاشك كنت فرحان دائما وبالصحة ايضا ولكن اعرق

حمان ان توقی و پڑی یفتی : ابدایکون ممکن لی ان جاریہ مثل طیریزہ

اما كل عشق فمحي فيه النسي اني لا اوجش عند خطاي

قدرت علی ما لا قدر علیه اخر لما ظننت ان فرسیستفا تكون لی قد

[illegible]

